



# 通信

HP 学校だより  
R5. 5. 2  
NO. 5  
文責 伊藤美佳



## 初めての縦割りミニ遠足（六栗西山森の道コース）

豊坂小学校の縦割りは、全校（443人）を1年～6年が入った24班に分けます。今年度は縦割り班の顔見せと1年生を迎える会の両方を4月28日（金）に「縦割りミニ遠足」として実施しました。開会の話の中で子どもたちをお願いしたのは、①班の子の名前を覚えよう、②「あこがれ」の「あ」（あいさつ・ありがとう）を心がけて楽しもうです。

6年生はこの日のために、チェックポイントのゲームや班で何をして遊ぶかを考え、準備しました。顔合わせの様子を見ていると、6年生が緊張しているように感じました。リーダーデビューに緊張していたのだと思います。しかし、ミニ遠足が始まると、低学年の子のことを考え、適度に休憩をとったり、声をかけたりと気配りができていました。中には、転んでけがをした1年生の世話をしたり、日本語の苦手な子に英語で話しかけたりする姿も見られました。すてきな子どもたちの姿を見ることができ、幸せな時間となりました。また、楽しそうにターザンロープやそりで遊ぶ様子、「花いちもんめ」や「だるまさんが転んだ」を班で楽しむ姿を見ていると、こちらも笑顔になりました。6年生のリーダーデビューは大成功だったとうれしく思います。

子どもたちの安全を確保した上でこの遠足を実施するために、六栗区の方々が入るための階段を製作してくださったり、路上や西山の広場などに立って指導してくださったりしました。子どもたちが遠足を楽しむことができたのは、ご支援くださった方々のおかげです。本当にありがとうございました。

